

## 人権学習

9月6日（金）「人権学習」の学習参観を行いました。本校の人権・同和教育の目標の一つとして「自分や友だちのよさを認め合い、支え合う子ども」の育成を図っています。

学習参観後の懇談会では、クラスの子どもの様子や日頃の取組などについて話し合いをしました。子どもたちが、安心して通うことができる学校、保護者が、通わせたい学校、地域の方が、行ってみたい学校を今後も目指していきます。

御理解・御協力をお願いします。



2年生



6年生

## 親子清掃

親子清掃が9月8日（日）にありました。熱中症対策で午前7時半のスタートでした。昨年度に引き続き今年もとても暑かったですが、みんなで力を合わせてとてもきれいになりました。運動場のトラックも草一つ生えていない状態になり、運動会当日、児童のみなさんが、練習の成果を十分に発揮できることでしょうか。また、おやじの会の方には、池掃除をしていただきました。こい等も気持ちよさそうに泳いでいます。PTA数94に対し、100名の参加でした。中には、祖父母の方も来て下さっていました。

大変暑い中、ありがとうございました。



## 毎日の草取り

以前は、昼の業間の時間等に、全校児童で草取りを行っていました。しかし、毎日猛暑が続き、昼の時間帯に草取りをすることができませんでした。そこで、現在は比較的涼しい登校時に、1日30本草取りをするようにしています。「ちりも積もれば山となる」で、少しずつきれいになっています。やはり、全校児童126名の力を合わせれば、大きな力になりますね。

